

Cortébert

Informations du Conseil municipal

Représentations

Eva Bühler, éventuellement remplacée par Fabrice Riat, se rendra le 7 novembre à l'assemblée du Service d'action sociale Courtelary. Elle participera par ailleurs le 30 octobre à l'assemblée de l'école de musique du Jura bernois. Cédric Grünenwald et cas échéant Fabrice Riat se rendront le 20 novembre à l'assemblée du Syndicat de l'école secondaire du Bas-Vallon.

Plan sectoriel des déchets

L'Office des Eaux et des déchets du canton de Berne a mis en consultation le plan sectoriel déchets. La commune de Cortébert n'étant pas particulièrement impactée par ce plan, le Conseil municipal a renoncé à faire des remarques.

Péréquation financière

La décision relative aux prestations 2024 de la péréquation financière intercommunale a été rendue. Le montant total en faveur de la commune se monte à 440 mille francs, légèrement inférieur aux 464 mille francs budgétés. Un dixième de quotité d'impôt sur le revenu produit environ 65 mille francs de rentrées financières. On peut donc constater que ce montant représente environ 7 dixièmes s'il devait être prélevé auprès des contribuables de la commune.